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　一般質問は､議員が市政全般について､ 自由なテーマで市長に質問･政策提言を行うもので､ 市民の声を市政
に届けるものです｡ ６月定例会では､18名の議員が一般質問を行いました｡ ここでは､質問と答弁の一部をご紹
介します｡ なお､ 質問の内容は､ 質問した議員が作成しています｡  【インターネット録画配信もご覧ください】

H29.3.1現在 H29.3.1現在 H29.3.1現在

順
位

都 道 府 県 名 設 置 者 名 人／台
順
位

都 道 府 県 名 設 置 者 名 ％
順
位

都 道 府 県 名 設 置 者 名 ％

①教育用コンピュータ１台
   当たリの児童生徒数

②普通教室の
   無線LAN整備率

③超高速インターネット
   接続率（100Mbps以上）

1800 福 岡 県 春 日 市 14.3 1317 鹿 児 島 県 南 さ つ ま 市 0.0% 1023 沖 縄 県 恩 納 村 0.0%
1800 福 岡 県 古 賀 市 14.3 1317 鹿 児 島 県 十 島 村 0.0% 1023 沖 縄 県 宜 野 座 村 0.0%
1803 埼 玉 県 吉 川 市 14.4 1317 鹿 児 島 県 大 崎 町 0.0% 1023 沖 縄 県 伊 江 村 0.0%
1804 東 京 都 練 馬 区 14.5 1317 鹿 児 島 県 南 種 子 町 0.0% 1023 沖 縄 県 嘉 手 納 町 0.0%
1804 福 岡 県 福 岡 市 14.5 1317 鹿 児 島 県 大 和 村 0.0% 1023 沖 縄 県 与 那 原 町 0.0%
1806 宮 城 県 利 府 町 14.6 1317 鹿 児 島 県 和 泊 町 0.0% 1023 沖 縄 県 南 風 原 町 0.0%
1807 埼 玉 県 伊 奈 町 14.7 1317 鹿 児 島 県 与 論 町 0.0% 1023 沖 縄 県 渡 嘉 敷 村 0.0%
1807 福 岡 県 粕 屋 町 14.7 1317 沖 縄 県 沖 縄 市 0.0% 1023 沖 縄 県 座 間 味 村 0.0%
1809 広 島 県 福 山 市 14.9 1317 沖 縄 県 豊 見 城 市 0.0% 1023 沖 縄 県 粟 国 村 0.0%
1810 山 口 県 下 松 市 15.0 1317 沖 縄 県 大 宜 味 村 0.0% 1023 沖 縄 県 渡 名 喜 村 0.0%
1811 静 岡 県 吉 田 町 15.1 1317 沖 縄 県 金 武 町 0.0% 1023 沖 縄 県 南 大 東 村 0.0%
1812 神 奈 川 県 藤 沢 市 15.6 1317 沖 縄 県 南 風 原 町 0.0% 1023 沖 縄 県 北 大 東 村 0.0%
1812 山 梨 県 河口湖南中学校組合 15.6 1317 沖 縄 県 粟 国 村 0.0% 1023 沖 縄 県 伊 平 屋 村 0.0%
1814 和 歌 山 県 岩 出 市 15.7 1317 沖 縄 県 渡 名 喜 村 0.0% 1023 沖 縄 県 伊 是 名 村 0.0%
1815 茨 城 県 ひ た ち な か 市 15.9 1317 沖 縄 県 伊 是 名 村 0.0% 1023 沖 縄 県 多 良 間 村 0.0%
1816 埼 玉 県 狭 山 市 16.4 1317 沖 縄 県 八 重 瀬 町 0.0% 1023 沖 縄 県 竹 富 町 0.0%
1817 奈 良 県 香 芝 市 17.5 1317 沖 縄 県 多 良 間 村 0.0% 1023 沖 縄 県 与 那 国 町 0.0%

5.9 29.6% 48.3%平均 平均 平均

ＩＣＴ教育の推進／学校教育のあり方

◆新たな時代を担う子ども達に豊かな教育を
①文部科学省の調査によると「教育用コンピュ
ータ１台あたりの児童生徒数」が1,817団体中全
国ワースト２位となっているが、この結果も踏
まえＩＣＴ教育における狭山市の現状は。
②今後、狭山市はＩＣＴ教育とそれに関わる教
育環境の整備をどのように進めていくのか。

③「反則タックル」が世間を騒がせた。この騒動
は“教育する側と教育を受ける側の立場の違い”
を表すと同時に教育のあり方一つで生徒の人生
を狂わすということの表れだと考えるが、狭山
市の教育の推進に対する市長の所信は。
学校教育部長 ①平成30年度に小学校のコンピ
ュータ室のパソコンを20台から40台に拡充す
る予定であり、各学校では操作や情報の活用、情
報モラルに関する学習などを行っている。
②タブレット型のコンピュータをはじめとする
資機材の導入とともに、ＩＣＴ指導員の増員を
図ることなどにより、国から示されている水準
の達成を図っていく必要があると考えている。
市長 ③教育環境などの課題についての質問と
建設的な提言をいただいたが、時代に応じた教
育環境を目指して必要な教育投資を継続し、未
来を担う子供たちが確かな学力と健全な体力を
身につけることができるよう全力で取り組んで
いきたい。

録画配信の
２次元コード

土方　隆司（新政みらい）

『若い世代を増やす』ための具体的な施策の実行を!

◆仕事と子育ての両立支援
①待機児童対策として、新たな民間保育園の整
備など、定員拡大の計画は。
②学童保育室の待機児童の解消に向けた取り組
みは。
福祉こども部長 ①平成31年４月の開設に向け
て認可保育所１か所の整備が進められており、

90名の定員増が見込まれる。また、31年度以降
においても、認可保育所と地域型保育事業所の
整備を予定している法人が複数あり、整備が順
調に進んだ場合、200名程度の定員増が図られ
ることから、これらの保育所の整備を促進して
いきたい。
　　　　　　　②旧入間川東学童保育室と広瀬
児童館２階の旧水富学童保育室を30年度中に
改修し、31年４月から受け入れる予定である。

◆子育て支援の充実
　子育て世代の人口増加策として、こども医療
費の支給年齢を18歳まで引き上げる考えは。
福祉こども部長 厳しい財政状況などを勘案す
ると、対象年齢の拡大は今のところ考えていな
い。なお、今後、県の補助基準が見直され、県から
の補助金が増加した際には、対象年齢の引き上
げを検討していきたい。

録画配信の
２次元コード

その他のテーマ ▼楽しめる健康高齢社会を ▼健康づくりの推進 ▼地域包括ケアの推進

内藤　光雄（新政みらい）

学校教育部長
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一 般 質 問そこが聞きたい ! !

　一般質問のようすは、インターネットで配信をしています。 2次元コードから、該当議員の動画へアクセスできます。
（パソコンやスマートフォンで視聴できます。閲覧可能期間は2年間です）

小谷野市長の『考え方』には賛同できない市民も多いのでは

◆ 東中学校跡地は企業の工場誘致でなく、教育施
設にすべき

　市内のある企業の工場を、東中学校跡地に移
転させること“ありき”で「東中学校跡地の利活
用に向けた基本的な考え方」がつくられたとは
考えたくはないが、市長の見解は。

市長 東中学校跡地については、その一部を企業
立地ゾーンと位置づけ、企業の立地場所として
利活用する考えを示したところで、市全体の経
済の活性化やこれからの産業など市全体の利益
を考えて行っており、立地する企業は公募する
考えである。

◆個人情報保護法の改正による対応
　違反した場合のペナルティとしては、懲役、罰
金以外にも被害者への損害賠償もあるが、ＰＴ
Ａ会長や自治会長などに対しても、ペナルティ
は及ぶのか。
総務部長 個人情報の適切な管理を怠ったこと
により個人情報が漏えいして、これによって個
人に損害を与えた場合には、状況により被害者
から当該個人情報を管理する立場にある者に対
して、民事上の損害賠償請求がなされる場合が
ある。

録画配信の
２次元コード

金子　広和（創造）
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「入曽駅前を何とかして」の声に応
こ た

えて事業を推進しよう!

◆入曽駅周辺整備事業について
①最新の進捗状況は。
②東西自由通路に屋根を設置する考えは。
③西口側の市営駐輪場はいつまで利用できる
か。収容台数の確保のために、今後どう取り組む
のか。
都市建設部長 ①平成30年４月に入曽駅周辺整
備事業基本計画を正式に決定し、これを踏まえ

て、土地区画整理事業に必要な測量や事業計画
の作成業務を発注したところである。
②自治会説明会の中でも要望が出されていること
から、利用者が快適に通行できるよう設置する方
向で、関係法令なども踏まえて検討していく。
③今後事業を進める中で閉鎖時期を決定する予
定で、自転車駐車場の確保については、適正な収
容台数を把握し、関係部署と調整していく。

◆入曽地区の周辺道路の整備について
　入間中学校跡地西側道路の拡幅整備は、駅入
口交差点から東側の市道と接続する地点まで、
６ｍ道路に拡幅を求めたいが、見解は。
　　　　　　　入間中学校跡地周辺の県道所沢
狭山線に並行する南北間の道路整備については、
跡地の利活用に関する事業スキームなどの調査
を行う中で、その必要性について改めて検討し
ていきたい。

録画配信の
２次元コード

その他のテーマ ▼学童保育の状況、待機児童対策 ▼中学生学習支援事業「さやまっ子・茶レンジスクール」

三浦　和也（創政会）
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